



Año 5 Núm. 14

Mayo 1950

Río Piedras, P. R.

1 Centavo

Señora de Muñoz habla a las Damas del Caserío San José

En ocasión de la inauguración del primer centro de costura en Puerto Rico, la señora Inés M. de Muñoz Marín en su discurso pronunciado en el Caserío San José de Hato Rey, explicó lo siguiente:

“Siento un gran placer en estar con ustedes en esta reunión de vecinos.

Cuando se llega al Caserío San José le entra por los ojos al visitante el ánimo y el esfuerzo de ustedes por mejorar su vida. Ya las casas no están montadas en socos largos sobré el mangle. Se ve pintando y van creciendo a su alrededor jardines y árboles. No es sólo la casa, que es ahora una mejor vivienda, lo único que ustedes han adquirido.

“Más valiosa que la casa es la seguridad que ahora cada uno de ustedes, siente y la que sienten sus hijos. Es la seguridad de los nuevos recursos que han descubierto en ustedes mismos mientras mejoraban sus viviendas: el recurso de la destreza de las manos, el recurso del uso de la claridad que da la inteligencia, el de la fuerza de encontrarse juntos y no solos delante de las dificultades. Este es un estilo de vida de muy modesto bienestar, pero de gran riqueza social y cívica. Estamos aquí esta tarde porque la obra de sus manos merece verse.

El Empeño Total

“No es fácil ni está cerca el que los puertorriqueños consigamos el empleo total de nuestros trabajadores durante todo el tiempo del año. Pueblos más ricos que esta isla están lejos de conseguirlo aún.

Los hombres y las mujeres se deterioran viviendo en un “tiempo muerto” continuando mientras se logra el empleo total.

Angustia el alma y mengua el ánimo el no tener trabajo. Esto es peor que no ganar el jornal. Es perder lo mejor de la vida. Por eso vamos

a no dejar que se detrioren nuestras cabezas y a no dejar embotarse nuestras manos y a no perder el tiempo que no vuelve cuando su minuto pasa. Estos tres recursos: cabeza, manos, tiempo—son nuestros.”

Dijo la señora Muñoz que hay tres clases de ingresos. El ingreso del sueldo. Con el dinero por concepto de este ingreso se compran alimentos, ropas, medicinas, etc. El segundo ingreso es aquel que “no nos viene en salario ni en dinero, pero que vale por salario y por dinero. Es lo que producimos usando la destreza de nuestras manos, la claridad de nuestra inteligencia, las largas horas del tiempo desocupado. No es dinero, pero es ropa para los hijos que se cose en la casa, es el equipo del hogar que se hace con las manos, es el dulce que se enlata y la cosecha que se conserva”.

Ingreso Social

El tercer ingreso es el social. El Gobernador Muñoz Marín ha dicho: “la comunidad no debe estar cívicamente desempleada”. En la comunidad cívicamente empleada los vecinos se reúnen y deciden buscarse las maneras para que la comunidad viva mejor.

Centro de Costura

“Estamos reunidos esta tarde para hablar sobre el Centro de Costura. Aquí hay una máquina de coser, un pequeño local y muchas mujeres an-

AGRADECIMIENTO

El Comité de Recreación del Caserío San José de Río Piedras desea testimoniar su gratitud a través de estas estas líneas al Teniente Nieves del Cuartel General de la Policía, quien galantemente regaló 100 tickets para que algunos niños de San José fueran al circo la tarde del viernes 14 de abril. Gracias al interés y dinamismo de los señores Luis Hernández, Fernando Aponte Laureano y Angel Serrano, se movilizaron los niños de San José para asistir a esta función.

El comité desea así mismo dar las gracias al señor Gerardo Figueroa quien bondadosamente cedió un truck para llevar los niños al circo.

CONCURSO - PAG. 6.

siosas de saber de lo que se trata. Se trata de aprender a comprar las telas, de saber usar el dinero que tanto trabajo cuesta conseguir, en telas que laven. Se trata de aprender a diseñar la ropa sencillamente, de aprender a zurzirla, de remendarla y remodelarla. La máquina de coser, es además, un medio de ganarse la vida.

Esta máquina que les entrego es poca cosa, no es nada más que el comienzo de una comunidad de trabajo.

Que le crezcan alrededor de esta máquina mesas de carpintería, hornos de cerámica, máquinas de hacer bloques, telares. Que le crezcan, todos estos instrumentos para que las manos diestras de ustedes, hagan “tiempo vivo”, del “tiempo muerto” y sólo estén quietas cuando disfrutan su descanso”.

CANDIDATAS REINADO SICARDO



CANDIDATAS AL REINADO DEL CASERIO SICARDO.—De izquierda a derecha, primera fila: Gladys Rodríguez, Emma Rosa Díaz, Cuca del Valle, Hilda Díaz, Mary de León. Segunda fila: Elsa Acosta, Rosario Figueroa, Paquita Carrasquillo, Hilda García, Yolanda Calderón, Nitza Román. (Abajo) Amparo de Jesús y Dominga Cruz recogen lechugas de su parcela.

AVISO A INQUILINOS CASERIO LLUBERAS

(Por: *Herminia Martínez, administradora*)

Quando tenga usted un problema de salud, económico o de otra índole por el cual no pueda pagar su renta el día estipulado, indíquelo a esta oficina ANTES DE QUE SE TOME MEDIDA DRASTICA. Esta Administración hará todo lo que sea posible por ayudarle a resolver su necesidad.

Se les suplica no soliciten permiso en esta oficina para poner instalaciones de agua o de luz en sus viviendas. Esta Administradora no está autorizada para otorgar dichos permisos ni puede gestionarlos ante la Autoridad, ya que tenemos información de que la Autoridad Federal no permite dichas instalaciones.

¿Proyecta Ud. construir un corral para cerdos, gallinas o algún otro animal? Antes de hacerlo entrevístase con esta Administradora para darle sugerencias en cuanto a la manera adecuada de construirlo. Así lo hará de acuerdo con las reglas de la Autoridad y se evitará molestias en el futuro.

Mensualmente hay que rendir a la Autoridad un informe sobre las condiciones de limpieza en todas las dependencias de su casa. ¿Cómo podría hacerse esto si no se inspeccionara su vivienda? No le extrañe, pues, que la Administradora le visite con ese propósito.

Algunos inquilinos son tan previosores que tan pronto se les aloja un huésped en su casa lo comunican a esta Administración y cooperan para que buenamente se convenza al huésped de que debe irse. ¡Muy bien por estos inquilinos! Siga usted su ejemplo, pues el huésped, a la larga, va a causarle problemas que lo van a hacer arrepentirse de haberlo alojado en su vivienda.

¿Está usted preparándose para entrar en el concurso de jardines?

Acuda a esta oficina a inscribir su jardín o su parcela. Sea uno de los ganadores de premios o, si no, de los que establecen para su hogar unos alrededores atractivos.

Recuerde las recomendaciones del Manual de Inquilino: Los animales deben estar en la parte trasera de la casa; los jardines al frente.

Recuerde que el baño de su vivienda lo es también de su vecino. No lave ropas ni otras pertenencias dentro del baño. Lávelo siempre que termine de bañarse para que no quede resbaloso. A usted no le gusta pisar las lavasas que suelta otro; al otro no le gusta pisar las suyas. UNO PARA TODOS Y TODOS PARA UNO.

No olvide que nuestra campaña de limpieza está en pie. Grábese en su mente estas palabras: LIMPIEZA Y BELLEZA; BELLEZA Y LIMPIEZA. LIMPIEZA TRAE SALUD.

Acostumbre sus nenes a tapar la letrina con la tapa provista sobre el cajón siempre que terminen de usarla. Téngala libre de sacos, botellas, gallinas, carbón, etc. Conquiste para su vivienda un récord de EXCELENTE. Vea a la Administradora sobre las notas que está obteniendo cada mes en limpieza del hogar. Este récord está en su oficina, que es la de todos.

ASISTENCIA DENTAL

El doctor Miguel A. Pastrana, Jr. dentista de Río Piedras, atiende los jueves por la noche a los pacientes del Caserío Sicardó.

En el corto tiempo que el doctor Pastrana lleva prestando sus servicios gratuitamente a los inquilinos de dicho proyecto, ha extraído más de mil muelas y ha practicado un gran número de operaciones en la boca.

Los inquilinos de Sicardó y esta Autoridad Sobre Hogares reiteran su profundo agradecimiento al Dr. Pastrana y a la orden del Bienaventurado San Martín de Porres, a través de quienes ha sido posible conseguir éste y otros servicios.

POR LOS CASERIOS

(Por VIRGY)

"Con permiso, que voy pasando," ¡Yep! Yo voy entrando al Caserío Sicardó. ¡Caray! ¡Qué lindas están las parcelas! A cualquiera le dan deseos de comer las frescas lechugas, las sabrosas yautías y los apetitosos guineos!

* * *

La señora Inés M. de Muñoz Marín, habló en San José sobre tres clases de ingresos. El que se deriva por sueldo, el que se deriva al coserle el trajecito a la nena y el que la comunidad entera ayuda a percibir; por ejemplo, hacer un parque con la ayuda de los habitantes de una comunidad. Para conseguir esto la cabeza, las manos y el tiempo son las mejores herramientas. ¡Vamos a ver si todos usan su cabeza, sus manos y su tiempo!

El caserío Esteves está siendo objeto de mejoras en la planta física. Ya se pintó el Centro Comunal, los columpios y chorreras. Se han construido mesas de ping-pong, bulletin board y mesitas para juegos de salón tales como damas, dómينو, chine checkers, etc. Esto se ha hecho con el fin de que los inquilinos vengán al Centro Comunal a divertirse.

* * *

Durante el homenaje a la vejez celebrado en el caserío Sicardó, un grupo de Damas del Comité de Salud cantó unos versos con la tonadilla de "Cielito Lindo". Algunos de los versos ensalzaban la obra de Miss Marrero y Mr. Pérez. También decía: "Demos también las gracias a Mr.

(Deliz

Por su bondad que nos dió parcelas en buenas tierras para sembrar".

HOMENAJE A LA VEJEZ EN SICARDO

El Comité de Salud del Caserío Sicardó de Río Piedras, presidido por la distinguida inquilina señora María Socorro Ruiz de Barreras, homenajó en su reunión social del día 21 del mes de abril a los ancianos del Caserío Sicardó, declarándolos huéspedes de honor de dicha agrupación.

El programa estuvo a cargo de la señora Josefina Pizarro de García, directora artística y social del Comité de Salud.

En los números del programa artístico participaron las señoras Nicolsa Bonilla, Justa G. de Figueroa, Dolores Hernández, Dominga Cruz, Josefa Pizarro, Margarita Cartagena, Cecilia M. de Martínez y Justa Tirado.

Asistieron al acto el Doctor Thomas B. Jones, Catedrático de la Universidad y varios de sus estudiantes de Trabajo Social.

CONFERENCIA SOBRE SALUD EN CASERIO MANATI

Manatí.—(Remedios Santiago)—Recientemente se llevó a cabo una conferencia sobre salud en el Centro Comunal del Caserío Córdova Dávila de Manatí. La misma fué ilustrada con la película LIMPIEZA TRAE SALUD.

Abrió el acto el señor Rafael Sánchez Acevedo, administrador del proyecto, siguiéndole en el uso de la palabra la señorita Catalina Lube administradora del Caserío San José de Río Piedras. La señorita Lube, habló sobre la limpieza y la íntima relación de ésta con la salud.

Entre la concurrencia pudimos ver a las señoritas Hernández y Cabrer, Trabajadoras Sociales de la Autoridad, señorita Blanca Freytes, maestra del caserío acompañada por su esposo, señorita Ramonita Escudero y otras

El Día de las Madres

Por Luis Quiñones Hernández

Entre los inusitados privilegios que Dios nos otorga, ninguno de mayor dignificación para el ser humano como el amor maternal. Somos la labranza suya, se hace indispensable que su arado penetre profundamente hasta romper la dureza del espíritu de maldad infantil y quede saturada la aridez que le caracteriza por la benéfica luz de la humildad y cuidado de Dios.

Su amor es abono para fertilizar la labranza. ¿No es privilegio tener una madre? Sí. Es inspiración en nuestras vidas. El amor de Madre todo lo soporta, todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera.

Los poetas echan sus plumas a friccionarse con el mugriente papel y en metafóricos versos salen pensamientos ensalzando a las madres. Se dan cuenta de la grandeza de la madre, lo que significa en cada vida, en cada ruta del ser humano.

"Corroborad con ellos", decía el poeta hindú Rabindranath Tagore. Corroborar viene del latín "Cor" que significa corazón, es decir, quien corrobora con la madre, fortalece el corazón de la misma. Rindámosle reverencia, amor, pleitesía en su transcendental día. Este amor es manifestación ostensible de una de las mejores riquezas que Dios nos da y que al perderlas nos deja una huella indeleble que no se borra jamás. ¡Oh! amor imperecedero, alentador cual don inefable e ineludible tiene el hombre. El amor más grande de los amores, el amor materno. ¡Qué la juventud de todos los caseríos de la isla y todo ser humano en cualquier rincón del mundo, las pueda honrar en su día! ¡El segundo domingo de mayo, DIA DE LAS MADRES!



Primera y última foto: Miembros del Club Arcoiris, del Caserío Stahl, celebran jira en Punta Salinas. (Centro) Familia Rodríguez, del Caserío Lluberás, en ocasión del cumpleaños de sus ahijados Sixto y Luis González.

EL CASERIO
(Vocero del Inquilino)

Editora: Autoridad Sobre
Hogares de Puerto Rico

SUSCRIPCIONES: La suscripción para los inquilinos es de diez centavos anuales. Número suelto un centavo. Para personas particulares cinco centavos número suelto y 60 centavos anuales.

CUERPO DE REDACCION
Virginia Maldonado... Directora
Elena Marrero... As. Directora
Miguel A. Soto... Dir. Artístico
Ceferino Graulau... Adm.
J. P. Dicupe... Redactor Deportivo

Perros Realengos

Desde hace algún tiempo venimos atacando el problema de los animales realengos. Hemos señalado una y otra vez, que constituyen una amenaza a la salud, perturban la tranquilidad de los inquilinos y visitantes y dan un aspecto desagradable a los proyectos.

Vemos continuamente el triste espectáculo que ofrecen estos animales. Perros sucios, enfermos, llenos de hambre, molestos que son un estorbo para cualquier comunidad progresista.

En nuestras visitas a los caseríos, especialmente a los rurales, vemos cómo crecen y se multiplican los perros. Al llamarle la atención a los inquilinos, éstos responden que necesitan protección de sus viviendas.

No dudamos que el perro es un fiel amigo del hombre, pero esto no quiere decir que debemos permitir que se multipliquen como está sucediendo, especialmente cuando no se les puede tener vacunados, aseados y recogidos.

Recientemente se encontró un perro en Río Piedras que resultó ser un caso positivo de HIDROFOBIA o RABIA. Es innegable el peligro que conlleva un perro con hidrofobia. Citamos este hecho

como una razón más para evitar los perros realengos. Pensemos en los peligros que causan estos animales llenos de pulgas, enfermos y faltos de baño. Pensemos en la salud de nuestros hijos, en los espectáculos indeseables que ofrecen los perros realengos, en lo temible de la hidrofobia o rabia. Ayudemos a mantener los caseríos libres del peligro de esta enfermedad. ¡Guerra a los perros realengos!



HOMENAJE A LA VEJEZ.—(Arriba) Grupo organizador del homenaje a la vejez en el Caserío Sicardó. (Centro) Ancianos homenajeados en el Caserío Sicardó. (Abajo) Ancianos del Caserío de Cataño.

Ayude a la Economía del País.

SIEMBRE MAS
ARBOLES
FRUTALES

♦ Sociales y Personales ♦

El domingo de Pascua y en la residencia de la señora Rafaela Rodríguez en la barriada Arturo Lluberías, recibieron las aguas bautismales los niños Sixto Luis y Rafael González. Fueron sus padrinos los esposos Muñiz Lugo y la señora Gregoria Santiago con el joven Benjamín Borrero.

La señorita Blanca Fraticelli, persona muy apreciada en el caserío Lluberías se encuentra enferma de cuidado de hace varias semanas. Todos los inquilinos rogamos al Todopoderoso por su pronto restablecimiento.

La señorita Sarah Semidei de la vivienda 110 del caserío Lluberías está reclusa en una clínica de Ponce. Pronto restablecimiento le deseamos.

El señor José García, padre amantísimo de nuestro amigo y compañero Evaristo García de la vivienda 95 del caserío Lluberías. Se encuentra gravemente enfermo. Rogamos a Dios por la salud de don José.

La vivienda núm. 118 del Caserío Lluberías vistió recientemente sus mejores galas para festejar la unión matrimonial de la joven Esther María Rodríguez con el joven Ramón Agustín Vázquez Vélez. El acontecimiento ha vinculado las familias de don Julián Rodríguez Acosta y doña Ramona Vázquez de Rodríguez, inquilinos de este Caserío, y don Lorenzo Vázquez y doña Esterlina Vélez de Vázquez, de una comunidad vecina.

Apadrinaron el acto la señorita Elba Vázquez, hermana del novio, y el joven Raúl Vargas. Portadoras del velo y de anillos lo fueron, respectivamente, las niñas Rosalía Camacho y Daisy Orengo. Como única dama de honor desfiló la señorita María Angela Rodríguez.

Está de plácemes el hogar del señor Rafael Sánchez Acevedo, Administrador del Caserío Córdova Dávila de Manatí, con la llegada de una preciosa niñita. Tanto la madre como la nueva heredera gozan de perfecta salud.

Recientemente celebraron sus bodas por los ritos católicos la señora Sixta Torres y el señor Justiniano Alicea. También la señora Amparo de Jesús y Agustín Burgos y doña Dominga Rosado y Ramón Báez. Estas bodas han sido posible mediante la instrucción religiosa de las Her-

manitas del Colegio San Antonio de Río Piedras. Estas Hermanitas ofrecen servicios religiosos a los inquilinos de Sicardó todos los jueves a las 3:30 de la tarde.

Recientemente embarcó hacia los Estados Unidos, el señor Elmo William Ruiz de la vivienda No. 78 del caserío Lluberías. Feliz viaje deseamos a tan estimado amigo.

La cigüeña visitó el hogar de los esposos Rodríguez Vázquez y les obsequió con un precioso bebé, quien viene a hacerle compañía a sus demás hermanitos. Tanto el nuevo inquilino como su madre gozan de buena salud.

Juan Aníbal Albino es el nombre del nuevo heredero de los esposos Cornelio Albino e Isabel M. de Albino, de la vivienda número 64 del Caserío Las Lomas. Felicidades al recién nacido.

Al hogar de los esposos Vallés en el número 39 del Caserío Las Lomas ha llegado una preciosa niña que llevará el nombre de Lillian Nereida Valle.

Recientemente formalizaron compromiso de amor, la señorita Iluminada Olivera y el correcto joven Pedro Luis Pagán del Caserío Las Lomas. La boda se celebrará muy pronto.

La señorita Lucila García de la vivienda número 72 del Caserío Las Lomas de San Germán y el joven Rafael Pimentel, formalizaron compromiso de amor. El Club "Las Lomas" felicita a los futuros cónyuges.

El sábado 15 de abril se llevó a cabo un rosario cantado en la residencia del señor Pablo Ramos, del caserío Stahl.

Celebraron su cumpleaños las niñas Iris Velia Cruz y María Pérez del caserío Stahl.

El Padre Nicolás de la orden Dominicana Pro-Fe religión Católica Romana, está celebrando rosarios en diferentes viviendas del caserío Stahl.

La nueva directiva del Club Arcoiris del caserío Stahl está integrada por las siguientes personas: Angel L. Rodríguez, pres.; Gerardo Pérez, vice pres.; Pedro Cortés, sec.; Aurea Figueroa, tesorera; Antolín Merced, vocales; Flor M. de Jesús,

Marina de Jesús, Miguelina Maldonado, vocales; Valentín Serrano, Consejero. Este Club celebrará elecciones cada cuatro meses.

El caserío Delgado ya tiene un nuevo administrador, el señor Raúl Medina Escalera. Éxito le deseamos al señor Medina.

La señorita Rosa Lydia Babilonia, ex-secretaria del caserío Delgado envía sus saludos al inquilinato de éste. La señorita Babilonia, piensa dedicarse exclusivamente a sus estudios.

Después de sufrir una operación quirúrgica, regresó a su hogar, vivienda 55 del caserío Delgado el joven Jorge Narváez.

El día de "San José" cumplió 15 años de edad la niña Gladys López, del Caserío Delgado. Felicidades.

El "toletero prodigio" en el campo del béisbol, el niño Marcial Merced, del Caserío Delgado, cumplió 15 años, celebrándose una fiestecita en su honor.

Las niñas, Leticia y Carmen Delia Torres, hijas de los esposos Torres-Santiago de la vivienda núm. 9 del Caserío Delgado, cumplieron 8 y 9 años respectivamente.

Felicidades a los esposos Alicea de la vivienda 97 del Caserío "Las Lomas" en su primer año de casados.

Los esposos Semidey de la vivienda núm. 100 del Caserío Las Lomas, se encuentran muy enfermos. Rogamos a Dios por su pronto restablecimiento.

Recientemente formalizaron compromiso de amor, la señorita Ramonita López de la vivienda 22 del caserío "Las Lomas" y el correcto caballero Israel Silva Ortiz, quien se encuentra actualmente en la ciudad de Nueva York.

El equipo campeón del Caserío Las Lomas, invita a los demás caseríos a competir en baloncesto, soft-ball y pista y campo.

COLL Y TOSTE EN FIESTAS PATRONALES

Arecibo (Rafael González).—Durante las recientes fiestas patronales de San Felipe, apóstol de esta ciudad, la Hon. Comisión de Festejos dedicó un día al Caserío Coll y Toste.

El acto se llevó a cabo al aire libre y fué amenizado por la Banda Municipal dirigida por el profesor Carlos Figueroa, quien ejecutó un concierto de música popular.

ULTIMO CONCURSO "MALTA CARIBE"

La Autoridad Sobre Hogares de Puerto Rico y la firma comercial de PUERTO RICO CEREALS, INC., obsequiarán a los concursantes con:

Primer premio: un juego de lápiz y pluma fuente Sheaffers, al primer caballero que conteste correctamente las preguntas y pasatiempos formulados aquí.

Segundo premio: un juego de lápiz y pluma fuente Sheaffers a la primera dama que conteste correctamente las preguntas y pasatiempos formulados aquí.

25 Premios de 1 caja de CERVEZA MALTA CARIBE a las primeras 25 personas que contesten correctamente las preguntas y pasatiempos aquí formuladas.

1. Identifique: Rafael A. Picó, Albert Einstein, Jaime Benítez.
2. (a) Indique en no más de 25 palabras su opinión sincera acerca del periódico EL CASERIO.
(b) Selecciones: Me gustaría que el periódico EL CASERIO (continuara, descontinuara).
3. La Agencia que fomenta las industrias en Puerto Rico se llama: Instituto del Turismo, Banco de Fomento Agrícola, Compañía de Fomento de P. R., Departamento de Agricultura.
4. Cite dos de los objetivos que persigue el Programa de Actividades Comunales.
5. Supongamos que la Autoridad decide suspender la publicación del periódico EL CASERIO y en su lugar radiar un programa de noticias. La parte artística estaría a cargo de los artistas de los caseríos. Estos artistas tendrían que pagarse los gastos de transportación, comida, etc. en que incurran si no hay estación de radio en su pueblo, o si ésta queda distante del caserío. ¿Cuál sería su opinión acerca de esta posibilidad?

NOTA: ESTA ULTIMA PREGUNTA DEBE SER CONTESTADA POR TODOS LOS INQUILINOS, PARTICIPEN O NO EN EL CONCURSO. PUEDEN ENVIAR LA CONTESTACION A ESTA OFICINA O ENTREGARLA AL ADMINISTRADOR DE SU PROYECTO, ASI NO INCURRIRA EN GASTOS. LOS CONCURSANTES DEBERAN REMITIR SUS CONTESTACIONES A LA AUTORIDAD SOBRE HOGARES DE PUERTO RICO, RIO PIEDRAS, EN O ANTES DEL 30 DE MAYO DE 1950. EL MATASELLOS DEL CORREO INDICARA LA FECHA DE ENVIO.

NOMBRE DIRECCION
 NUM. DE VIVIENDA CASERIO



Field Day en Caserío Yauco.

GANADORES CONCURSO MALTA CARIBE

Regalada Feliciano, núm. 141; Regina Arocho, núm. 114; Marcela Romero, núm. 125, todos del Caserío Esteves, Aguadilla. Dominga Vega, núm. 88; Monserrate Santana Alicea, núm. 116, del Caserío Calimano, Guayama. Martha E. Ortiz, núm. 117, Rosario Figueroa, núm. 74; María S. Ruiz de Barreras, núm. 38, del Caserío Sicardó, Río Piedras. Matilde Rodríguez, núm. 34, Justina Meléndez, núm. 5, del Caserío Veve Calzada, Fajardo. Ernestina Rodríguez, núm. 38, Francisca Conde, núm. 48; Olga González, núm. 46; Josefa de Jesús, núm. 51, del Caserío Severo Quiñones, Carolina. Rosín Pérez, núm. 44; María M. Hernández, núm. 7, Caserío Delgado, Caguas. Litty E. Flechas, núm. 87; Rosa Guevara, núm. 79; Caserío Antonio Roig, Humacao. Leonides Sepúlveda, núm. 87, Caserío Córdova Dávila, Manatí. Johnny Rosario, núm. 38, Caserío Matienzo Cintrón, Cataño; Gabriel Alibrán, núm. 19-73, Coll y Toste, Arecibo. Enrique Rivera, núm. 70, Eusebio Sotomayor, núm. 44, Caserío Stahl, Bayamón. Margarita R. de Nieves, núm. 72, Caserío Seín de Lares.



Rayda Meléndez, embajadora del Caserío de Cataño al Reinado del Caserío Sicardó.

ASAMBLEA JUVENIL

Salinas (Sonia Jiménez)—El miércoles 28 de abril se llevó a efecto una Asamblea Juvenil en el Centro Comunal del Caserío Francisco Modesto Cintrón para nombrar la directiva del nuevo Club Alma Juvenil, que quedó constituida como sigue:

Celsa García, presidenta; Monserate Vázquez, vice-pres.; Miriam Salich, secretaria; Esteban García, tesorero. Vocales: Emma Grandoné, Imia López, Fausto Ferrer, Olga L. Vázquez, Eneida Rodríguez, Lydia López, Aurelio Rivera. Esteban de Jesús, márschal y José Alicea, Administrador del Caserío, consejero.

En la asamblea se acordó pagar una cuota mensual de 20 centavos.

El señor José Alicea, administrador del proyecto cerró el acto pronunciando breves palabras de elogio y orientando a los miembros del club para la buena marcha de la organización.

SOCIALES

El día 19 de febrero, el niño Luisito Pabón Viera, hijo de los esposos José Pabón y Teresa Viera, de la vivienda No. 118 del caserío Sicardó, recibió las aguas bautismales. Fueron sus padrinos el señor Domingo Rivera y la señora Paquita Tirado de Rivera.

Coincidió el bautismo con el cumpleaños de Luisito, habiendo doble motivo para la celebración. Asistieron a la fiesta más de 68 niños del caserío quienes fueron obsequiados por la familia Pabón Viera.

INTERCAMBIO DEPORTIVO

La llamada del señor Arana hacia el intercambio deportivo en los caseríos, ha tenido gran aceptación e interés entre los inquilinos y deportistas de los proyectos.

Los equipos Caguas Delgado y Carolina se batieron recientemente. En el interesante desafío el equipo Caguas derrotó al Carolina.

Sin embargo, los muchachos del Carolina no desmayan y han retado al Caguas para enfrentarse nuevamente.

* * *

En el Caserío San José se celebró el domingo 30 de abril, una exhibición de Base Ball.

Participaron en la misma, peloteros profesionales de Santurce. El senador Ernesto Juan Fonfrías asistió a la última entrada del segundo juego, quedando altamente impresionado con la disposición de los bravos muchachos de San José.

HOMENAJE A LA VEJEZ EN CASERIO MANATI

Manatí (Remediós Santiago)—Los alumnos de primer y tercer grado de la escuela elemental del caserío Félix Córdova Dávila de este pueblo, dirigidos por la maestra Blanca Freytes, celebraron una fiesta en el Centro Comunal de dicho caserío en ocasión del Día de la Vejez.

Se seleccionaron dos ancianos de los residentes en este caserío para hacerle entrega de varios regalos obtenidos con la decidida cooperación tanto de la maestra Freytes como de cada uno de los alumnos de dicha escuela. La selección recayó en el señor Juan Rosario de la vivienda número 134 y el señor Juan Marrero Rosa de la vivienda número 175.

Los inquilinos del caserío Córdova Dávila, tuvieron oportunidad de aplaudir nuevamente a Emérita Berríos, Julia A. Pagán, Antonia Báez, Sara Valdés, María Piñeiro, Norma E. Dávila, Sylvia Otero, Ramonita Otero, Pricila Sánchez, Luis Maisonet y Angel M. Córdova, jóvenes del proyecto, que se perfilan ya un futuro en el mundo artístico.

El señor Rafael Sánchez Acevedo, administrador, cerró el acto con cálidas frases de elogio.

CONCURSO - PAG. 6.

El día 8 de febrero se ausentaron para la urbe neoyorquina las jovencitas Cecilia y Alicia Figueroa, hijas de la señora Justa Figueroa, Tesorera del Comité de Salud de Sicardó. Una feliz estadía deseamos a tan simpáticas jovencitas.

HOMENAJE A LA VEJEZ EN CASERIO CATAÑO

Cataño.—El señor Emilio Matos, alcalde, con la cooperación de las maestras de las escuelas públicas y del Colegio San Vicente y del comercio en general, homenajearon a los ancianos de este pueblo en ocasión del Día de la Vejez.

Desde bien temprano en la mañana, el Centro Comunal del Caserío Matienzo Cintrón se vio invadido por los ancianos y el público de la localidad que se abrían paso para disfrutar del programa artístico del día.

Los ancianos fueron obsequiados con un almuerzo y luego se repartieron 300 regalos entre ellos.

Durante el programa artístico se seleccionó la pareja que mejor baila la danza. Este primer premio recayó en la señora Catalina Marrero de 97 años y Juan Nelson López de 65 años.

SOLICITAN BADENES

CAROLINA.—(Victor M. González, corresponsa).—Desde hace algún tiempo un grupo de inquilinos del Caserío José Severo Quiñones de Carolina, ha venido solicitando del señor Oscar M. Colón, administrador, que gestione de la Oficina de la Autoridad Sobre Hogares la construcción de badenes en las calles de nuestro caserío.

Consideramos que los mismos son una necesidad ya que algunos choferes de vehículos y camiones cruzan las calles como si éstas fueran pistas o campos de aterrizaje. Esperamos la cooperación de la Oficina Central para lograr tal propósito y evitar algún accidente lamentable en este caserío.

ORGANIZAN CURSO DE COSTURA

HUMACAO.—(Eva Rivera, corresponsal).—Por iniciativa del administrador del Caserío Roig, señor Manuel Sánchez Rivera y la señora Aida Mediavilla, del Servicio de Extensión Agrícola en Humacao, se celebró en el Centro Comunal una asamblea de las amas de casa que están interesadas en tomar un curso de costura.

La señora Mediavilla habló sobre las ventajas que ofrece el aprender a coser e indicó a la concurrencia que ella desea establecer el primer Centro de Costura en el Caserío Antonio Roig para lo cual necesita la cooperación entusiasta de todos los inquilinos.

La reunión quedó muy lucida y la señora Mediavilla con la cooperación de las inquilinas comenzará el curso de costura oportunamente.

PAGINA DEPORTIVA

"CACHORROS" EN CAMPEONATO

Caguas (Por Rafael Merced).—Bajo la presidencia del renombrado comentarista deportivo, Víctor Fernández Reguero, locutor español cagüeño; cuatro equipos de Caguas, clase B, comenzaron el primero de abril un campeonato local. Son éstos "Bar Rubí", "Núñez Stars", "Santo Domingo", de la ciudad y "Cachorros" del Caserío Delgado. El primer juego del campeonato se celebró en la liga del Caserío Delgado, lanzando la primera bola el señor administrador Raúl Medina resultando su tiro un "strike".

Los "Cachorros" también usan el equipo donado por la ASH que usan los Tigres, equipo clase A. Los pibes "Cachorros", tománd ejemplo de los "Tigres", se encuentran al frente del campeonato con dos juegos ganados y ninguno perdido.

CARTA A ARANA FLORES

El joven Baltasar Delgado, del caserío Veve Calzada de Fajardo envía la siguiente carta:

"Leí en la página deportiva del vocero EL CASERIO que usted tiene interés en organizar novenas en los caseríos del este y llevar a cabo un campeonato. Yo creo que la idea es buena, siempre y cuando que (1) todos los jugadores sean inquilinos del caserío, (2) que se envíen retratos de los peloteros, (3) que sea auspiciado por la Autoridad Sobre Hogares de Puerto Rico para su mejor marcha, (4) que los administradores de los caseríos cooperen con su presencia al parque en días de juego y otras reglas que me comprometería a someter si se llegara a organizarse el campeonato.

"Espero su contestación."

* * *
El día 27 de abril la cigüeña visitó la vivienda número 39 de Caserío Francisco Modesto Cintrón y obsequió a los esposos don Isidoro Mateo y doña Matilde Pereira con una preciosa niña que responderá al nombre de Migdalia Mateo.

El Club Alma Juvenil le desea muchas felicidades.

* * *
El sábado 29 de abril, los esposos Ernesto Santiago y Ramona Pérez, de la vivienda número 9 del Caserío Francisco Modesto Cintrón, celebraron el cumpleaños de su hijito Héctor Juan Santiago. Muchas felicidades deseamos al pequeño Héctor.

DE DIEGO DERROTA A VOLADORES

Aguadilla (Angelo Pagán).—El Club de Diego de este pueblo derrotó el equipo Voladores Tigres propinándole nueve ceros y anotándose un gran número de carreras. El jugador Saúl se distinguió como lanzador.

Los Tigres batearon 3 hits y cometieron 3 errores. Los ganadores batearon 10 incogibles y 2 errores.

EXHIBEN PELICULAS

El señor Celestino Señeriz, administrador del Caserío Mercado, informa que se están exhibiendo películas en ese proyecto con el fin de deleitar a los habitantes del mismo.

DIA DE ACTIVIDADES CASERIO LAS LOMAS

San Germán (Ramonita López).—Bajo la dirección del señor Florentino Alicea y el administrador Reinaldo Rodríguez Remus, se celebró el Día de Actividades en el Caserío Las Lomas de San Germán.

El objetivo de esta actividad es levantar el ánimo e interés hacia los deportes y celebrar el triunfo del equipo "Las Lomas".

Durante el Field Day que quedó muy lucido, se eligió la reina recayendo el título de soberana en la niña Celita Vélez.

Coronó a la S. M. Celita I, la niña Jine Santana Vega.

Participaron en el desfile la Policía Juvenil de la Liga Atlética Policiaca, el equipo campeón "Las Lomas", los jugadores de competencia y el público en general.

El programa recreativo estuvo a cargo de Florentino Alicea, Ada Rosado, Lucy García, Conjunto de la Liga Atlética Policiaca y el señor Rodríguez Remus.

Las competencias atléticas fueron de tiro del disco, pista y campo, pelota y pesa.

El jurado en las competencias estaba integrado por los jóvenes Tito Pagán, Juan H. Rodríguez, Felito Rosado y Angel Vélez.

CONTESTACIONES CONCURSO

1. Director Oficina de Personal, Superintendente de Hogares, Procurador General.
2. Hidrógeno.
3. Missouri
4. Caribe Hilton.

CASERIO DE DIEGO CELEBRA REUNION

Aguadilla (Por Angela Pagán, Corresponsal).—Con el propósito de escuchar las palabras del señor Miguel A. Díaz, especialista en el mejoramiento de alrededores, se celebró una reunión de los residente de este Caserío José de Diego. El señor Díaz, vino acompañado por la señora Antonia Pardo de Rodríguez Escudero, Agente de Demostración del Hogar y del señor Juan Igartúa, Agente de Extensión Agrícola.

El propósito de la reunión era tratar sobre el embellecimiento del hogar y del caserío. El señor Díaz, recomendó la siembra del árbol de Saman, aduciendo como razones fundamentales, (1) su rápido crecimiento y (2) la mucha sombra que brinda. El señor Igartúa prometió conseguirlos en la Estación Experimental y supervisar personalmente la siembra, tan pronto empiece la época de lluvia.

Entre los inquilinos que asistieron a la reunión pudimos ver a: Víctor Rodríguez, Angela Pagán, Carla Esteves, Petra Esteves, Felicitia Esteves, Bernardina Lorenzo, Cándida Díaz, Bartola Acevedo, Nery Ortiz, Digan Lorenzo, Rosario Rivera Monserrate Hernández, Pura Badillo, Mercedes Hernández, Rosa H. Vallé, Carmen Soto, Angelina Acevedo, Faniña Medina, Belén Acevedo, Noemí González, Milagros Román y Laura Soto Vidal.

CONCURSO - PAG. 6.

MANATI REORGANIZA CLUB

MANATI.—(Remedios Santiago, Corresponsal).—Con motivo de la renuncia del joven Carlos Corretjer, presidente del Club Juvenil del Caserío Dávila de este pueblo, se llevó a cabo una reunión en el Centro Comunal para reorganizar dicho club.

La nueva directiva quedó compuesta por los siguientes miembros: Eliezer Archilla, presidente; Esther Barbosa, vice-presidenta; Víctor Figueroa, tesorero; Remedios Santiago, secretaria; Carmín Galíndez, Carmen L. Cacho, Lydia Núñez, Leonides Sepúlveda, Ismael Olabarria y Ramón Valentín, vocales.

El nuevo club se llamará "Club Recreativo".

AYUDE A LA ECONOMIA
DEL PAIS. SIEMPRE MAS
ARBOLES FRUTALES.